

I N M E M O R I A

El mundo al revés es una paradoja: comienza con la contrariedad del momento de llegar a este mundo, porque mientras a nuestro alrededor ríen nosotros lloramos, y termina con la singularidad de que abandonemos este mundo satisfechos y sonrientes mientras que las personas que han compartido con nosotros lloran por nuestra partida.

Ya no recibiremos el editorial que acostumbramos desde hace años, porque la profesora Neveska Rodríguez nos dejó antes de tiempo. Su pasión por hacernos descubrir los enigmas de la vida y encontrar el sentido a la existencia tuvo su fruto en la obra “El mundo al revés”, conjunto de poesía para incitar a nuestra intuición a descubrir el valor de las cosas y dedicarle pasión a lo que hacemos. La editorial de este número está dedicada a quien con tesón articuló de manera mágica la fabulosa tarea de investigar, enseñar y ofrecer a las futuras generaciones un mundo mejor, más humano y más vivido.

La revista Tekné rinde homenaje a quien se dedicó durante años a hacer verdadera universidad desde la docencia, la investigación y la extensión, extrayendo el jugo del conocimiento y bebiendo el néctar de la sabiduría.

La docencia vivida como el pleno desarrollo de la personalidad de sus alumnos, es un acto de amor y respeto por ayudar a que puedan desarrollar las capacidades intelectuales y afectivas. Ese fue el ejemplo que dejaste en tus colegas y en las futuras generaciones.

La investigación la viviste desde la inquietud por descifrar los enigmas que la vida nos pone por delante. La capacidad de asombro que le imprimías a los problemas que merodean sobre la humanidad se aliaba con la generación de conocimientos para buscarle la solución apropiada al reto planteado.

La educación ambiental fue tu pasión y se convierte ahora en nuestro compromiso. Quien hace extensión contribuye a que el mundo sea un hogar más humano, detecta las necesidades, escucha los signos de los tiempos y asume la responsabilidad de activar los mecanismos que facilitan los procesos, porque cree que no heredamos la tierra de los antepasados para aprovecharnos, sino que debemos regresar en mejores condiciones el préstamo que nos ha hecho nuestra descendencia.

Prof. María Belén García



MISIÓN

La revista Tekhné es un órgano de divulgación de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Católica “Andrés Bello” que con una periodicidad semestral, contribuirá a difundir aportes originales de investigadores propios, así como de otras instituciones, nacionales e internacionales cuyos estudios están referidos a temas de investigación, conocimiento, proyectos comunitarios y otros asuntos vinculados con el ámbito de la Ingeniería.

VISIÓN

La revista Tekhné aspira a ser una referencia de primer orden nacional e internacional como medio de divulgación de las propuestas en materia de investigación, diseño tecnológico y conocimiento especializado que la ingeniería aporta para solucionar problemas complejos, y como mecanismo para facilitar la apropiación social del conocimiento.

OBJETIVOS DE LA REVISTA

TEKHNE

Los objetivos de la Revista Tekhné son los siguientes:

- Difundir las investigaciones realizadas por las diferentes unidades o miembros de la Facultad de Ingeniería de la UCAB, tanto en el ámbito nacional, como latinoamericano e internacional.
- Promover el estudio y reflexión sobre el dominio de conocimientos vinculado a la ingeniería en sus diversas especialidades.
- Fortalecer el conocimiento de la realidad venezolana, latinoamericana y mundial por medio de la difusión de investigaciones originales.
- Fomentar la discusión y debate sobre problemas de investigación en el dominio de conocimientos e investigación vinculada a la ingeniería.
- Promover la investigación y evaluación de proyectos comunitarios orientados a buscar soluciones a los problemas que afectan a los sectores sociales más necesitados.
- Promover la inclusión de artículos de investigadores nacionales e internacionales que no formen parte del cuerpo docente y de investigación de la UCAB.